## Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres

La Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres enmarca la conmemoración de este año en el concepto de que sólo juntos podemos avanzar hacia un planeta más resiliente y seguro

## Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres

13 de Octubre

**#SiempreJuntos #DIRRD** 



Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres 2021

Autor Centro Nacional de Prevención de Desastres

Fecha de publicación 13 de octubre de 2021

Este día se realizan numerosas acciones dirigidas a visibilizar que los desastres -a diferencia de los fenómenos-, no son naturales y son evitables, en tanto que constituyen un problema del desarrollo que afecta con mayor intensidad a los grupos más vulnerables de cada país. También destaca que todos juntos, sociedad y gobierno, podemos trabajar para la construcción de países más seguros, sostenibles y resilientes.

En el contexto internacional, el Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres (DIRRD) plantea un momento de reflexión en torno a los logros obtenidos y los asuntos pendientes en la reducción del riesgo de desastres en cada nación. Es necesario reconocer los beneficios de la cooperación entre las naciones para la construcción y fortalecimiento de capacidades de prevención, preparación y resiliencia ante desastres a la luz de los desafíos que impone el cambio climático, la ocurrencia de fenómenos meteorológicos extremos y otras amenazas naturales o de origen humano.

México realiza acciones para el cumplimiento del Marco de Sendai para la Reducción del Riesgo de Desastres 2015-2030, que constituye un instrumento con estrategias orientadas a la reducción sustancial del riesgo de desastres y de las pérdidas ocasionadas por estos; tanto en vidas, medios de subsistencia y salud, como en bienes económicos, físicos, sociales, culturales y ambientales de las personas, las empresas, las comunidades y los países. Busca cumplir siete metas globales vinculadas con reducir el número de vidas perdidas y afectadas por los desastres, los daños económicos y la afectación a la infraestructura crítica, así como aumentar el número de países con estrategias nacionales y locales para la reducción del riesgo, promover la cooperación internacional y el acceso a sistemas de alerta temprana.

En el marco de este día, el **Centro Nacional de Prevención de Desastres** (Cenapred) se suma al compromiso de la comunidad internacional y a todos los sectores de la sociedad mexicana para lograr una efectiva reducción de riesgos.

Sitio oficial del Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres: https://iddrr.undrr.org/es

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



Compartir